
 2 

 

 

 

 
 

 

剛過去的聖誕節，太太與我有機會到泰國布吉及曼谷旅行，很想分享這次旅程的體驗
和領受。 

我們預訂了一間酒店，不算是高級住所，但裡面卻有一間很有水準的網球訓練學院。
太太跟我說訂了六天的網球訓練及改進班，自己起初感覺比較吃力，加上出發前小腿有
點受傷，沒有太大的信心完成這訓練。我們在學院認識了同來訓練的朋友，大家十分有
興致地學習及比賽，技術也改進了，不覺得辛苦之餘，打完就休息，起身又再來一場，最
後還是依依不捨地離開。我想其實跟我們信仰一樣，不時要銳意地停下來，共同参加一
些培靈會及短宣旅程，有反省及提升的機會，與神的關係會更密切。同行者也是十分重
要，共同面對在工作及生活的困難及壓力，就不容易被世界的價值觀改變了。 

之後，我們有三天去到曼谷，過了幾天城市之旅。我們除了一般的曼谷旅程之外，更
参加了當地一間英文教會崇拜。我們是第二次來到這教會，感覺非常不錯。我喜愛旅行
時到當地教會敬拜神，會更立體感受到萬民同來敬拜主，又能看到不同地方崇拜的特色，
講道信息對自己往往有很多得著。不是別人比自家好，只是間中有不同的元素會有些更
新。埔宣家今年也打算在晚堂敬拜採用現代風格形式，注入新元素，盼能帶領不同年齡、
背景肢體更易投入敬拜，大家也去參與一下。 

最值得一提的就是我們能去到曼谷的宣愛堂新址，探望瑞麟和家恩宣教士。這是我到
過的第三個宣愛堂堂址，還記得在第一個堂址，也是與他們第一次到泰國短宣之旅，聚
會時我一對波鞋被小狗拿到別處。我與這對宣教士認識有近 20 多年，由他們讀書時候認
識，之後我們一起去不同地方短宣，我見證他們成家立室，生兒育女，蒙召作全時間事
奉。他們是埔宣家第一對儲備宣教士，在埔宣家短期牧會後，他們就被差到工場去。我覺
得有機會去旅行時探望宣教士很好，關心宣教士不需要周詳的計畫，大家吃一頓午餐，
一起祈禱，讓他們發幾句牢騷、幾個哈哈大笑，我相信來得更有力的支持。當然，這也要
看宣教士的日程，不要增加他們接待的壓力。祝福他們 
一家五口繼續在曼谷宣 
教的服侍。 

感謝主，給我們有 
一個心身靈被提升及安 
全的泰國旅程。 
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